

Перевод сертификата CN19/0703

Система менеджмента

SGS

ООО «КОНСТАНТА»

Российская Федерация 198097, Санкт-Петербург, Огородный переулок, д. 21, литер А, офис 404

была оценена и сертифицирована, как отвечающая требованиям

ISO 9001:2015

Для следующих видов деятельности:

Проектирование, производство и продажа приборов неразрушающего контроля: ультразвуковых толщиномеров, толщиномеров покрытий, дефектоскопов, твердомеров металлов, а также преобразователей и средств метрологического контроля к ним. Проведение гарантийного обслуживания приборов.

Данный сертификат действует с 04 сентября 2022 до 03 сентября 2025 и продолжает действовать при условии успешного прохождения надзорных аудитов.

Срок ресертификации до 14 июня 2025 г.

Выпуск 2. Сертифицирована с 04 сентября 2019.



Утверждено
Daniel Willemin

Утверждено
Jan Meemken

SGS Société Générale de Surveillance SA
Technoparkstrasse 1, 8005, Zurich, Switzerland
t +41 (0)44 445-16-80 - www.sgs.com



Настоящий документ является подлинным электронным сертификатом для использования только в деловых целях Клиента. Печатная версия электронного сертификата разрешена и будет рассматриваться как копия. Данный документ выдается Компании в соответствии с Общими условиями оказания услуг по сертификации SGS, доступными на странице Terms and Conditions | SGS. Обращаем внимание на содержащиеся в нем положения об ограничении ответственности, возмещении убытков и юрисдикции. Настоящий документ защищен авторским правом, и любое несанкционированное изменение, подделка или фальсификация содержания или внешнего вида данного документа является незаконным.



Certificate CH19/0703

The management system of

CONSTANTA LLC

Russian Federation 198097, St. Petersburg, Ogorodny Lane, d. 21, letter A, office 404

has been assessed and certified as meeting the requirements of

ISO 9001:2015

For the following activities

Design, production and sales of non-destructive inspection devices: ultrasonic thickness indicators, covers thickness indicators, fault indicators, metal hardness measuring instruments and also converters and means of metrological control for it. Warranty maintenance of devices execution.

This certificate is valid from 04 September 2022 until 03 September 2025 and remains valid subject to satisfactory surveillance audits. Rectification audit due before 14 June 2022.

Issue 2. Certified since 04 September 2019.

Authorised by
Daniel Willemin

Authorised by
Jan Meemken

SGS Société Générale de Surveillance SA
Technoparkstrasse 1, 8005, Zurich, Switzerland
t +41 (0)44 445-16-80 - www.sgs.com



This document is an authentic electronic certificate for Client' business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on Terms and Conditions | SGS. Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.

